



So sah die Baustelle in der Hallstadter Straße zwischen dem Laubanger und Thorackerstraße aus.

Foto: Ronald Rinklef

Freie Fahrt im Norden

KANALBAUSTELLE Die Hallstadter Straße ist ab dieser Woche wieder durchgängig befahrbar.

Bamberg – Gute Nachrichten von der Kanalbaustelle in der Hallstadter Straße: Nach vier-einhalb Monaten Bauzeit kann der Verkehr ab Dienstag dieser Woche wieder durchgängig bis Hallstadt befahren werden. Nachdem am Montag noch restliche Rückbaumaßnahmen erfolgen, wird die Hallstadter Straße am morgigen Dienstag wieder für den Verkehr freigegeben. Bis Weihnachten werden dann lediglich noch Fahrbahnmarkierungsarbeiten ohne größere Verkehrseinschränkungen durchgeführt.

In den vergangenen Monaten hat der Entsorgungs- und Baubetrieb in der Hallstadter Straße zwischen Laubanger und Thorackerstraße einen neuen leistungsfähigen Mischwasserkanal verlegt. Die im Durchmesser zwei Meter großen Abwasserrohre ersetzen zwei wesentlich kleinere Kanäle aus den Jahren 1914 und 1961.

Insbesondere witterungsbedingt konnte der Kanalbau zunächst nicht wie geplant bereits Mitte November abgeschlossen werden. Die daraufhin vorgenommene Bauzeitverlängerung musste nun nicht voll ausgeschöpft werden, sodass die Verkehrsfreigabe nun einige Tage früher erfolgen kann. *red*



Noch vor wenigen Wochen an der Kanalbaustelle in der Hallstadter Straße: In tiefen Gruben werden die Rohre für den neuen Mischwasserkanal versenkt. Mittlerweile sind die Baugruben geschlossen. Am morgigen Dienstag ist die Straße wieder frei.

Foto: FT-Archiv